
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Glubb1990“ vom 24. Juli 2017, 17:01

Der Kader ist in sich wirklich Stimmig.

Es können viele Positionen von verschiedenen Spielern besetzt werden.

Wenn dann noch die Spieler gehalten werden können, wäre das die Kirsche auf der Sahne
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